

Incentivan seguridad social en Salud de las islas

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 10 de Noviembre de 2017 08:25 - Última actualización Viernes, 10 de Noviembre de 2017 09:53



Durante los días 17 y 24 de noviembre, de 8:00 a.m. a 4:00 p.m., la Gobernación realizará jornadas de afiliaciones al Sistema General de Seguridad Social en Salud (SGSSS) y brindará información sobre los deberes y derechos de los usuarios al mismo. Es indispensable portar el documento de identificación al momento de presentarse al auditorio del Coral Palace.

Con el desarrollo de estas jornadas, la Secretaría de Salud pretende que las personas conozcan cómo acceder a la seguridad social en Salud, a través del Régimen Subsidiado o del Régimen Contributivo porque el objetivo del gobierno departamental no quiere que ningún habitante del territorio insular se quede sin estar afiliado al SGSSS.

En las jornadas participará la Nueva EPS, en lo relacionado a afiliación al régimen subsidiado, contributivo o la movilidad entre regímenes. También se informa que las EPS que tienen oficinas en San Andrés, están habilitadas para hacer afiliaciones y garantizar la prestación del Plan de Beneficios de Salud a los afiliados.

Incentivan seguridad social en Salud de las islas

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 10 de Noviembre de 2017 08:25 - Última actualización Viernes, 10 de Noviembre de 2017 09:53

Este proceso no tiene una fecha límite, pero la meta en noviembre es alcanzar la mayor cantidad de afiliados, hasta alcanzar el 100 por ciento de la población sanandresana en el sistema para mejorar los índices del aseguramiento en la isla.

Los ciudadanos interesados, deberán presentar copia de su documento de identificación y el de su núcleo familiar, así como la copia de su documento SISBEN.